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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
 UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ 

  
 
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO IESB Nº 5 / 2019 - IESB (11.30) 
 
Nº do Protocolo: 23479.009195/2019-51

Marabá-PA, 17 de Junho de 2019

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E DEZENOVE DA
CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE ESTUDOS EM SAÚDE E BIOLÓGICAS DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ, LOCALIZADA NA
AVENIDA DOS IPÊS, S/N - BAIRRO CIDADE JARDIM, MARABÁ - PARÁ. Aos oito dias
do mês de maio de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta minutos, na sala dos professores
do Instituto, localizada na Universidade Federal do Sul e Sudeste do Pará (Unidade III -
Campus Marabá), reuniu-se sob a presidência do Diretor-Geral do Instituto de Estudos em
Saúde e Biológicas - IESB, professor Sidnei Cerqueira dos Santos, a Congregação do Instituto
de Estudos em Saúde e Biológicas, com a presença dos seguintes membros: professora;
professora Lúcia Cristina Cavalcante da Silva (Diretora da Faculdade de Psicologia);
professora Priscila da Silva Castro (Diretora da Faculdade de Saúde Coletiva); professor
Diógenes Henrique de Siqueira Silva (Diretor da Faculdade de Biologia); professor Bernardo
Tomchinsky (Representante do curso de Ciências Biológicas); professora Isabella Piassi Godói
(Representante do curso de Saúde Coletiva - Suplente); professora Silvania da Silva Onça
(Representante do curso de Psicologia); professor Marcelo Vial Roehe (Representante do IESB
no Conselho Superior de Ensino, Pesquisa e Extensão - CONSEPE); Eliane Gomes da Silva
(Secretária Executiva) e Valquimarque Nascimento Feitosa (Representante dos Técnico-
Administrativos em Educação). 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 2.
DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE ATAS. 3. LEITURA DE EXPEDIENTE. 4.
INFORMES. 5. PROPOSIÇÕES. 6. ORDEM DO DIA: 6.1. Apreciação do Relatório
Anual de atividades do Núcleo de Estudos em Práticas Psicossociais e em Saúde,
coordenado pelo professor Normando José Queiroz Viana; 6.2. Discussão sobre a
atribuição de perfil de acesso ao módulo protocolo do IESB; 6.3. Homologação da
aprovação do parecer do relatório parcial e de prorrogação de vigência até dezenove de
julho de dois mil e dezenove do Projeto de Pesquisa intitulado “Recordar, repetir... como
elaborar? Trabalho de luto pela perda de pessoas próximas por causas violentas”,
coordenado pela professora Katerine da Cruz Leal Sonoda, com carga horária de vinte
horas; 6.4. Homologação da aprovação do parecer do relatório parcial do Projeto de
Pesquisa “Participação do sistema serotonérgico em modelo animal de ataque de
pânico”, coordenado pelo professor Caio Maximino de Oliveira; 6.5. Homologação da
aprovação do parecer do relatório final do Projeto de Extensão “NeuroLiga - Liga
Acadêmica de Neurociências de Marabá: Intervenções para divulgação das
neurociências”, coordenado pelo professor Caio Maximino de Oliveira; 6.6. Homologação
da aprovação do parecer do Projeto de Extensão “NeuroLiga - Liga Acadêmica de
Neurociências de Marabá: Intervenções para divulgação das neurociências”, coordenado
pelo professor Caio Maximino de Oliveira, com alocação de carga horária de vinte horas
semanais; 6.7. Utilização da rubrica para manutenção dos equipamentos do laboratório
multiuso; 6.8. Solicitação de alteração da coordenação do Projeto de Extensão “Ação
mais saúde marabá 2” da professora Letícia Jedlicka para professora Priscila Castro;
6.9. Solicitação de alteração da coordenação do Projeto de Pesquisa “Exposição ao
Flavorizante Diacetil: Estudo da acetilação de proteínas via radicalar empregando
ferramentas bioanalíticas” da professora Letícia Jedlicka para professora Priscila
Castro. 7. O QUE OCORRER. 8. ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E
VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. O presidente iniciou dando boas-vindas aos membros
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presentes e fez a verificação do quórum mínimo. 2. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DAS
ATAS. O presidente disse que a ata da sétima reunião extraordinária foi encaminhada
previamente, por e-mail, e não houve solicitação de alteração. Encaminhou para votação e a
ata foi aprovada por unanimidade. Eliane justificou que a ata da quarta reunião ordinária ainda
não ficou pronta em virtude de solicitação de transcrição de ponto de pauta na íntegra. Fez
leitura dos processos que se encontravam parados, pendentes do documento. 3. LEITURA DE
EXPEDIENTE. O presidente apresentou a pauta da reunião, que conforme convocatória
foram nove pontos de pauta. 4. INFORMES. A professora Lúcia informou que no dia vinte e
quatro de maio participará, juntamente com os professores Priscila e Normando, de reunião no
Ministério Público sobre trabalho infantil e mendicância. A professora Silvânia informou da
necessidade de alimentação do site do Instituto, visto que as portarias e atas não estão
atualizadas. Eliane informou que ontem, dia sete de maio, fez a primeira portaria eletrônica do
IESB, e que a partir desta data todas as portarias serão feitas nesse formato, obedecendo a
sequência já existente. Informou ainda que posteriormente todos os documentos oficiais do
Instituto será feito dessa maneira, inclusive as atas. A professora Lúcia Cristina informou que a
professora Daniela Vasco Santos assinou o contrato com a Unifesspa. Disse de preocupação
quanto ao candidato que foi aprovado em segundo lugar, visto que ele foi notificado sobre a
vaga, deu ciência por e-mail, mas não atende as ligações da DSQV, e há um prazo para que ele
assuma. Disse que caso o candidato não apareça, a Faculdade de Psicologia abrirá novo edital,
pois os transmites deve acontecer antes do dia primeiro de junho, visto que o decreto
presidencial entrará em vigor, estabelecendo novas formas de preenchimento de vaga. A
professora Priscila informou que, em contato com o Francisco, foi informada que uma das
candidatas aprovada no concurso assinará o contrato essa semana, e a outra na segunda feira da
semana que vem. O professor Sidnei informou sobre a assembleia docente, que acontecerá no
dia nove de maio. Eliane informou que a professora Ana Cristina não pôde comparecer na
reunião porque foi selecionada para júri. 5. PROPOSIÇÕES. O presidente propôs o ponto de
pauta: Validação da avaliação do terceiro ciclo de estágio probatório da servidora Priscila
da Silva Castro. Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade. A professora
Lúcia Cristina propôs o ponto de pauta: Homologação da Aprovação do afastamento da
professora Silvania da Silva Onça para o pós-doutorado por um ano a partir do segundo
semestre de dois mil e dezenove. O presidente encaminhou para votação e foi aprovado por
unanimidade. A professora Lúcia Cristina propôs o ponto de pauta: Alteração do nome do
projeto de extensão do sétimo ponto de pauta para “NeuroLiga - Liga Acadêmica de
Neurociências de Marabá: Divulgação científica em escolas e via podcast.” O presidente
encaminhou para votação e foi aprovado por unanimidade. ORDEM DO DIA: 6.1.
Apreciação do Relatório Anual de atividades do Núcleo de Estudos em Práticas
Psicossociais e em Saúde, coordenado pelo professor Normando José Queiroz Viana. O
presidente disse que o relatório foi reenviado por e-mail, e que já havia sido circulado no mês
de abril. Encaminhou para votação e foi aprovado por unanimidade. 6.2. Discussão sobre a
atribuição de perfil de acesso ao módulo protocolo do IESB. Valquimarque disse que o
ponto surgiu diante de uma solicitação do professor Felipe, que argumentou que seria melhor
que todos os professores estivessem o perfil liberado para cadastrar suas próprias solicitações.
Após algumas colocações e discussões foi encaminhado que o perfil fosse liberado, sem
implicar obrigatoriedade do professor como protocolo. O presidente encaminhou para votação
e foi aprovado por unanimidade. 6.3. Homologação da aprovação do parecer do relatório
parcial e de prorrogação de vigência até 19/07/2019 do Projeto de Pesquisa intitulado
“Recordar, repetir... como elaborar? Trabalho de luto pela perda de pessoas próximas
por causas violentas”, coordenado pela professora Katerine da Cruz Leal Sonoda, com
carga horária de 20h. A professora Lúcia fez a leitura do parecer, que foi favorável. O
presidente encaminhou para votação e foi aprovado por unanimidade. 6.4. Homologação da
aprovação do parecer do relatório parcial do projeto de pesquisa “Participação do
sistema serotonérgico em modelo animal de ataque de pânico”, coordenado pelo
professor Caio Maximino de Oliveira. A professora Lúcia fez a leitura do parecer, que foi
favorável. O presidente encaminhou para votação e foi aprovado por unanimidade. 6.5.
Homologação da aprovação do parecer do relatório final do Projeto de Extensão
“NeuroLiga - Liga Acadêmica de Neurociências de Marabá: Intervenções para
divulgação das neurociências”, coordenado pelo professor Caio Maximino de Oliveira. A
professora Lúcia fez a leitura do parecer, que foi favorável. O presidente encaminhou para
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votação e foi aprovado por unanimidade. 6.6. Homologação da aprovação do parecer do
Projeto de Extensão, “NeuroLiga - Liga Acadêmica de Neurociências de Marabá:
Divulgação científica em escolas e via podcast”, coordenado pelo professor Caio
Maximino de Oliveira, com vigência de um ano a partir da aprovação e alocação de
carga horária de 20h. Oliveira A professora Lúcia fez a leitura do parecer, que foi favorável.
O presidente encaminhou para votação e foi aprovado por unanimidade. 6.7. Utilização da
rubrica para manutenção dos equipamentos do laboratório multiuso. O professor
Diógenes disse que alguns equipamentos estão sem condição de uso, e como já tem a rubrica
específica para reparo de equipamentos, solicitou a utilização. Foi encaminhado para votação e
aprovado por unanimidade. 6.8. Solicitação de alteração da coordenação do projeto de
extensão “Ação mais saúde marabá 2” da professora Letícia Jedlicka para professora
Priscila Castro. A professora Priscila disse que a substituição se dá em função da licença
médica da professora Letícia, visto que o projeto tem bolsistas. Foi encaminhado para votação
e aprovado por unanimidade. 6.9. Solicitação de alteração da coordenação do projeto de
pesquisa “Exposição ao Flavorizante Diacetil: Estudo da acetilação de proteínas via
radicalar empregando ferramentas bioanalíticas” da professora Letícia Jedlicka para
professora Priscila Castro. A professora Priscila disse que a substituição se dá em função da
licença médica da professora Letícia, visto que o projeto tem bolsistas. Foi encaminhado para
votação e aprovado por unanimidade. 6.10. Validação da avaliação do terceiro ciclo de
estágio probatório da servidora Priscila da Silva Castro. O presidente fez a leitura de todos
os itens, resultando em nota final nove virgula nove, conceito Excelente. Após algumas
colações e discussão a professora Lúcia Cristina disse se colocar novamente à disposição para
propor a reformulação do instrumento de avaliação, que não é satisfatório. Foi encaminhado
para votação e aprovado com nove votos a favor e um contra. 6.11. Homologação da
Aprovação do afastamento da professora Silvania da Silva Onça para o pós-doutorado
por um ano a partir do segundo semestre de dois mil e dezenove. A professora Lúcia disse
que com o afastamento da professora Luciana Gianasi, foi alterada a sequência de
afastamentos na Faculdade de Psicologia, e com a indisponibilidade dos professores
Subsequentes, a próxima servidora será a professora Silvânia. Foi encaminhado para votação e
aprovado por unanimidade. 7. O QUE OCORRER. 7.1. Justificativa de falta da professora
Ana Cristina Viana Campos na sétima Reunião Extraordinária da Congregação do
IESB. Eliane fez leitura do e-mail enviado pela professora Ana Cristina. Foi encaminhado
para votação e aprovado por unanimidade. 8. ENCERRAMENTO. Nada mais a tratar, o
Diretor-Geral do Instituto de Estudos em Saúde e Biológicas, professor Sidnei Cerqueira dos
Santos, agradeceu a participação e a atenção de todos e às onze horas e trinta e um minutos
deu por encerrada a quinta (5ª) Reunião Ordinária da Congregação do Instituto de Estudos em
Saúde e Biológicas de dois mil e dezenove. Eu, Eliane Gomes da Silva, lavrei a presente ata,
que vai assinada por mim, e demais membros presentes.

 
 
 

(Assinado digitalmente em 19/06/2019 14:27 ) 
BERNARDO TOMCHINSKY 

 PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
 Matrícula: 2417111 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 19/06/2019 16:55 ) 
DIOGENES HENRIQUE DE SIQUEIRA SILVA 

 PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
 Matrícula: 2315635 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/06/2019 17:30 ) 
ELIANE GOMES DA SILVA 

 SECRETARIO EXECUTIVO 
 Matrícula: 2382703 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/06/2019 20:20 ) 
ISABELLA PIASSI GODOI 

 PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
 Matrícula: 3066309 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 19/06/2019 10:29 ) 
LUCIA CRISTINA CAVALCANTE DA SILVA 

 PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
 Matrícula: 2416327 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 19/06/2019 17:57 ) 
MARCELO VIAL ROEHE 

 PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
 Matrícula: 2256782 
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(Assinado digitalmente em 18/06/2019 18:35 ) 
PRISCILA DA SILVA CASTRO 

 COORDENADOR DE CURSO DE GRADUACAO 
 Matrícula: 2334231 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 18/06/2019 09:15 ) 
SIDNEI CERQUEIRA DOS SANTOS 

 DIRETOR GERAL DE INSTITUTO 
 Matrícula: 1567898 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 18/06/2019 09:58 ) 
SILVANIA DA SILVA ONCA 

 PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
 Matrícula: 2361838 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/06/2019 17:31 ) 
VALQUIMARQUE NASCIMENTO FEITOSA 

 ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO 
 Matrícula: 2146812 
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